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Frank Kühnen

Von: Heidi Matthias [Heidi.Matthias@t-online.de]
Gesendet: Freitag, 8. Januar 2010 12:06
An: gabi krause
Cc: frank.kuehnen@arcor.de
Betreff: Spielplatz Lübecker Str.

Sehr geehrte Frau Krause, sehr geehrter Herr Kühnen, 
wie ich von Herrn Wefels vom Grünflächenamt erfuhr, hatten Sie bereits Ende des vergangenen 
Jahres ein Treffen mit der Verwaltung mit dem Fazit, dass die Stadt bereit ist, ihrem Spielplatz 
eine höhere Priorität einzuräumen. Ich hoffe, dass es uns noch in diesem Jahr gelingt, den 
Spielplatz herzurichten. Vielleicht wäre es nicht schlecht, wenn Sie in der nächsten 
Bezirksvertretungssitzung am 26. Januar, 17 Uhr dabei wären, wenn die Verwaltung zu dem 
Thema berichtet. Ich gehe davon aus, dass sich dann auch die Bezirksvertretung dafür 
ausspricht, einen Sockelbetrag für die Gestaltung ihres Spielplatzes schon festzulegen, damit am 
Ende des Jahres, das Geld nicht schon ausgegeben ist. 
Mit freundlichem Gruß  

Heidi Matthias 


